

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Berkembangnya teknologi informasi yang semakin tinggi. Teknologi informasi merupakan teknologi yang menyatukan komputer dengan jalur komunikasi dengan kecepatan tinggi yang membawa data, suara serta video. Dalam kehidupan sekarang teknologi informasi menjadi sangat penting dikarenakan kebutuhan untuk mendapatkan data dan berita yang dituntut harus cepat dan akurat. Kemudahan teknologi informasi didalam mendapatkan data serta informasi menggunakan cepat serta akurat. Selain bagi individu, teknologi informasi pula memberikan keuntungan bagi perusahaan. Teknologi informasi telah menjadi bagian penting pada organisasi, diutamakan bagi perusahaan yang bisnisnya berorientasi profit. Penerapan teknologi informasi di perusahaan, mengakibatkan perusahaan lebih produktif serta menaikkan profit asal perusahaan tersebut.

Sistem informasi akuntansi penerimaan kas merupakan dari sistem informasi akuntansi yang dirancang untuk mengelola kegiatan penerimaan uang mulai dari penjualan hingga penagihan piutang perusahaan atau penerimaan kas lainnya. Sistem ini menghubungkan fungsi yang berkaitan dengan penerimaan juga pengadministrasian kas perusahaan, karena sifatnya kas yang sangat likuid dan bisa diubah bentuknya menjadi aset lain, maka kas perlu dikendalikan.

PLAGIARISME ADALAH PELANGGARAN HAK CIPTA DAN ETIKA

Penerapan sistem informasi akuntansi bisa membantu perusahaan dalam hal pengambilan keputusan agar penyalahgunaan kas bisa diminimalkan bahkan bisa dihindari. Dalam transaksi penjualan serta penerimaan kas dalam berbagai tahap dan proses dapat melibatkan beberapa fungsi atau bagian yang berhubungan dalam mengatasi mekanisme serta pencatatan akuntansinya. Asal pendapatan yang primer PT MNC Vision Network dari asal penjualan pelayanan jasa menjadi penambah saldo kas yang selanjutnya bisa dipergunakan sebagai biaya operasional perusahaan.

Pengendalian internal pendapatan serta penerimaan kas bagi suatu badan usaha atau perusahaan adalah faktor penting yang membutuhkan perhatian spesifik serta dapat memberi pengaruh besar terhadap aspek lainnya pada suatu perusahaan. Pengguna, hardware, perangkat lunak, jaringan komunikasi dan sumber daya, pengumpulan data, pengubahan dan penyebaran informasi dalam sebuah organisasi, adalah komponen krusial dalam sistem informasi akuntansi. Perusahaan memerlukan penerapan sistem informasi akuntansi yang berjalan efektif dengan fungsi, dokumen, catatan, sistem serta mekanisme yang menghasilkan sistem informasi akuntansi kas.

PT MNC Vision Network Malang perusahaan yang berkiprah pada bidang telekomunikasi dalam bentuk pelayanan jasa. Perusahaan ini bisa berhasil untuk mencapai tujuan yang ditetapkan dalam menaikkan pendapatan serta penerimaan kas yang efisien dari sistem informasi akuntansi yang likuid serta fleksibel. akan tetapi pengendalian internal perusahaan juga berjalan kurang baik sebab masih terjadi perangkapan tugas serta kewenangan di staff customer service perusahaan dan tidak adanya bagian khusus akuntansi yang merancang dan melaporkan keuangan perusahaan. berdasarkan konflik tersebut penulis tertarik untuk melakukan penelitian tentang “Analisis Sistem informasi Akuntansi Penerimaan Kas sebagai alat Pengendalian Internal pada PT MNC Vision Network Malang”.

B. Rumusan Masalah

Bagaimana menganalisis sistem informasi akuntansi penerimaan kas sebagai alat pengendalian internal pada PT MNC Vision Network Malang?

C. Tujuan Penelitian

Menganalisis sistem informasi akuntansi penerimaan kas sebagai alat pengendalian internal pada PT MNC Vision Network Malang.

D. Manfaat Penelitian

1. Bagi Peneliti

Penelitian ini dapat digunakan untuk menerapkan teori sistem informasi akuntansi yang telah diperoleh selama mengikuti perkuliahan khusus sistem informasi akuntansi penerimaan kas.

2. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat untuk pengambilan keputusan dalam pengelolaan penerimaan kas dengan sistem informasi akuntansi penerimaan kas.

3. Bagi para Akademika

Hasil penelitian ini dapat memberikan kontribusi ilmu tentang sistem informasi akuntansi penerimaan kas yang diterapkan dalam perusahaan jasa pelayanan internet dan dapat digunakan untuk penelitian lebih lanjut.